Suplemento deportivo de Baleares

Otra exhibición de gran juego a cargo del Mallorca

Podrá mejorarse la clasificación?.-La afición mallorquina tiene la palabra

los mestallistas aceptaron con deportivismo la derrota Un «Linense» desconocido

R. C. D. Mallorca, 4-C. D. Mestalla, 1

Una de las cosas más interesantes en el deporte, es el saber perder, y hoy al comentar el encuentro "Mestalla"-"Mallorca" del mando domingo en "Es Forti", debemos reconocer que el "Mestalla" supo perder. No simplemente fué aquello de llegar al final con la foleada y los dos puntos menos, no, nada de eso, Fué el señorio de luchar con amor propio hasta el final, sin dar la partida por perdida hasta que el arbitro señaló la terminación de la contienda, dando siempre 1. sensación de ser un equipo hecho y derecho, Después, cara al público, la huena educación deportiva. Los jugadores del "Mestalla" felicitando a los del "Mallorca" y el propio exectario mestallista Vicente Peris, era el primero en acudir al encuentro de Satur Grech, para abrazarle y felicitarle.

Este detalle, insignificante al parecer, tiene en el deporte una importancia extraordinaria. Es el vencido que sabe salir airoso del campo de juego, plenamente "vencedor", campeón de la hidalguía y del pundonor. Tras el saludo cordial al público que ha salido de Mallorca, la despedida cordial un poco nuestra y muy valenciana también.

Tras este portico obligado, va and ahora con el encuentro proillosamente jugado, que de-recuerdo imperecedero a os fueros testigos del mismo la tarde luminosa del

Mallorca quiso demostrar su ala y su capacidad, y apenas peso el peloten en juego, ape-a el árbiro haba puesto en finmento laba puesto ya se producido la primera jugaavistral entre el pequeño Ral Morro, quien hacia subir el
so uno al marcador que era
resperación para visitantes y para los de casa.

sorpresa de este primer el Mallorca presionan-minios del Mestalla, nos la belleza de un jue-cado, bien coordinado y aún mejor, el dominio en sus hombres, cosa jempre suele acontecer, disputan encuentros de en los que el nerviosisos juega un papel im-

sabia lo que se jugaba en se le jugaba. No le omingo ni velocidad, ni ni técnica en ninguna neas y con este bagage ingrédientes imprescha-vo adelante el partido, nal habla de señalar su

ante victoria. tenemos más que elogios dupo derano y para su . Todos cumplieron fielmisión que se les habia do y por esta razón el gran equipo del Mesto barido ampliamente de "Es Porti".

o de "Es Forti".

mer forcejee fuerte lo tuunestros medios vovantes
deianteros contrarios. Lubrazo partido por la polominio y control del mepo y en este sector lietronizarse tan magnificalesiuerzo de los volantes
for y Rius, que prontahobieron de convencerse
la gran barrera, infranel prima gran barrera, infran-primer tinglado co-Grech para desbaratar itentonas, que de pa-es tarde neutralizadas riada actuación de la ensiva y el portero Cal-

que decirlo todo. A clarisima victoria Mesialia hizo sus pinitos a fondo y se acercó a demasiada insistentia



El objetivo de "Juanet" logro captar, entre otros muchos, estos tres momentos del partido. En la foto de abajo, se puede apreciar el mal gesto de Ibañez al introducir la pelota en su propia meta, valiendo el segundo gol de los locales

Caldentey y para aquellas ocasiónes esturieron también en su si-tio y a punto los dombres para desengañar a sus contrarios. Cierto es que Morro y Ramis

a los dominios de ción de moral y de entusiasmo al El Manacor no descenderá focovi es un buen entrenador y sus desvelos no tardarán en dar trutos mitió el descio de aquel tinazo.

Otras Intervenciones de grandario puedo tener Caldentey a

o, el descenso del Manacor, debido a las derrotas sufridas en la contratios y algunas en el curso propilo, es cuando es más delicontrarios y algunas en el suyo propio, es cuando es más deliacer pública una opinión que difiera de esas unánimes creencias en la realidad. que acudimos cada dos domingos a "Na Capellera" a presenciar

an mejorando nuestros dominios. Poco a poco, pero mejorando nuestros acolchonados, Ellos se dan perfecta importancia. la importancia vital que tiene para el futuro del futbol ma-el salir victorios. salir victoriosos en esa cruenta batalia, Alentados por Postan avanzar, pero tampoco ceden un palmo a sus enemigos.

ca que hilvana el hilo asi ocurrira cuando las huestes "maconsigan romper la telaraña del infortunio. brados estamos de los progresos que se notan en algunos ju-domo se las arrordos progresos que se notan en algunos ju-

Como estamos de los progresos que se notan en algunos de las arregla nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas nuestro entrenador (nunca tan apropiado para sabre de las arreglas de las arre brej para saber pulir tanto a un Monroig con aquellos descon la cabeza baja?

The contract pulir tanto a un Monroly con aquento con la cabeza baja?

la cabeza baja?

on puntos position, que pronto verás compensados tus sacompuntos position. ton puntos, Sebastian, que pronto verás compensados tus se homenaje que positivos y tu puebio tan querido tendrá que rendie que merece como al más amante de ese deporte tan

(Continúa en la pég. siguiente)

equipo, pero no menos cierto es que aquella salida de Caldentey para interceptar un disparo del interior izquierdo del Mestalla fuè un acierto colosal, una parada im-presionante, desv'ando un disparo que pudo ser gol seguro, a la li-nea de corner. Aquella maravillo-sa parada de Caldentey evitaba un tanto que hubiera podido estable cer el empate a uno, un empate peligrosisimo, deda la valla del adversario. Pero Caldentey supo estar en su sitio supo medir exactamente el terreno para aceriar en la colocación precisa que le permitió el descrip de aguel tirazo.

Otras Intervenciones de gran mérito pudo tener Caldentey a lo largo del encuentro. Recordemos aquella otra ralida suya despejando la situación con el pie, cuando ya el delantero centro había ganado la acción a Urcelay y se co-laba inexorablemente. Estas dos intervenciones bastarian para ca-lificar su actuación de espléndida, pero es que hay que añadir toda via otras muchas que se produje-ron a lo largo del encuentro y que reafirmaron en nosotros la creen-cla que teniamos, de que es efec-tivamente. lo que han dicho ya muchos otros, el mejor portero de la División.

Ni un pero vamos a conerle a la defensira, que actuó decidida, enérgica, con undente, aunque correcta. No olvidemos que tenían delante a cinco elementos que saben flevar el balón, y no obstante ello, cumplieron con su cometido, no amilanándose nunca y entrando siempre con de cisión al (Continua en pag. 10)

traso sobre el horario previsto, itentica promesa de prosperidad y auge en el deporte del motoci-

Presidió el acto, el Presidente de la Federación Española señor El acto resultó brillantisimo y Rodii juntamente con el Presiden- Roca; ilménez. Torres: Carretero, reino gran entusiasmo en todos los (Continúa en la pég. siguiente) Ricardo, Mellá, Fedelich y Homar.

vapuleó al «Atco. Baleares»

La delantera mallorquina no existió

(Cronica especial de la Agencia

La Linea de la Uncepción 10.— El encuentro de esta tarde ha dao ocasión a vislumbrarse el re-surgimiento de la Balompédica linense, al introducirse en la de-lantera algunas modificaciones que han dado como fruto cen-er al Atlético Baleares por cinco 70les a cero.

Estas modificaciones han con-sistido en la inclusión en la de-lantera de los jugador se Eduar-din y a Gallardo, lo que ha has-tado para que la 3a) mpédica haya dado nueva vida al equipo y que su delantera haya puesto constantemente en peligro la meta mallorquin'sta.

Desde el comienzo del partido se vic que el equipo local se imponia en el campo, y a pesar de que el Atlético Baleares es un excelen e conjunto, fuerte y rápido, la "Ba-lona" le dominó intensamente.

ra muralia en la puerta, y luego Simonet. Alorda y Germán, Igual, Simonet, Alorda y Marroig, Por la Balompédica, to-dos magnificos, y entre ellos so-bresalieron Cachaza, Félix Ucela y Gallardo

El arbitraje de Rey, acertado, aún cuando no vió nada en el

LINENSE, — Cruzado; Caos, Féliz, Cachaza; Virgil, Soto; Ro-man, Iriarie; Uceda, Eduardin y man, fri Gallardo.

AI. BALEARES. — Calpe; Matey, Germán, Duel; Igual, Simonet; Sans, Alorda, De la forre. Miguelin y Marrolg.

A los 23 minutos Román lanza un centro que es llerado a la red por Eduardin. Hubo mas ocasiones de marcar por ambos bandos pero se desaprovecharon lastimo-

Atlético Baleares es un excelen e conjunto, fuerte y rápido, la "Balona" le dominó intensamente.

No quiere decir esto que el Baleares hava dejado con su juego un mal sahor de boca, pues precisamente por haber sido un gran equipo, ha sido mas meritoria la fabor de la Balompédica, que immunitoritam quo la estacaron en las líneas foraferas, Caipe, que fué una verdade samente.

La segunda parte ha sido de mayor dominio local, pues casi todo el tiempo se jugó sobre la puerta forastera. A los 13 minutos Virgili de tiro directo marca el segundo tanto; a los 20 minutos recoge un pase de Gallardo y obtiene el tercero; a los 23 saca una falta Virgili y marca el cuar to. A los 44 minutos triarte en una gran jugada con remate espectacular consigue el quinto y tittimo de la tarde.

El Mahón consigue en Barcelona el mismo resultado que el Gijón

Los filiales dignos hijos de sus papás

España Industrial, 9 - Mahon, 0

Hacia tiempo que no se presenciaba en el campo de los "industrialenses" una goleada tan amplia como la del domingo, en el partido matinal que se jugó contra el Mahón, pero a decir verdad, esa goleada no fué conseguida con una superioridad técnica sobre el adversario como el abultado resultado puede dar a entender, hubo varios factores que contribuyeron a ello: en primer lugar la ineficaz defensa que del marco hizo el meta isleño con la colaboración negativa de sus defensas y de otro el acierto en las jugadas de los delanteros locales que, sin cuajar un gran partido, conseguian marcar con más facilidad de la que ellos mismos presumian.

El Mahón salió en plan defensivo. Alineó a cuatro delanteros, tres medios y tres defensas, sacroficando la labor de Fedelich, que lo hizo jugar retrasado en ayuda de la defensa, pero con ello mermaba facultades al ataque que fué deambulando con pobreza de juego frente al marco defendido por Garriga.

Ej "lider" del grupo jugó "su partido", es decir, se limitó a ir marcando sin forzar la marcha, ya que sólo facilidades encontraba en el campo adversario.

La segunda parte, con el marcador asegurado, fue algo superior en juego a la primera, pero ya hemos dicho que el partido en si no pasará a la historia de los que tan bien jugados y ganados tiene el España.

el España.

e) España,

A los dos minutos es Peiro quien remata cruzado un corner sacado por Leandro. A los 11, Gracia remata una jugada individual de Peiro, que habla sorteado a dos defensas, incrustando el esférico en la red, De nuevo Gracia, a los 29, consigue marcar en un rebote de la defensa, y a los 32 es Salas quien cruza Imparable.

Salas a los sieta minutos de la

Salas, a los siete minutos de la segunda parte, aumenta el tanteo con otro gol a pase de Gracia, y este, a los 13, obtiene el sexto. Mas a los 37 y Salas a los 39 y 42 elevan el "score" a nueve.

Destacó por el España, Garriga, en sus pocas intervenciones. Roma mejor que sus compañeros de li-nea, que sigue siendo la barrera de siempre; bien los voiantes, afianzándose a cada partido Nava-rro, y en la delantera, Peiró, Salas y Graciz.

Por el Mahón, la defensa algo imprecisa, aunque destacó el cen-tral; los volantes, batalladores, pero sin precisión en las entregas; de la delautera, Ricardo y Fede Hch.

Arbitró el señor Llaona, con sus

"desaclertos" habituales. ESPANA: Garriga: Roma. Schwandt, Pintanell; Kavarro, Sole; Leandro, Salas, Mas, Gracia

Peiro. MAHON: Garcia; Orlando, Diego, Roca; Simenez, Torres; Carretero,

El Presidente de la F. N. de Motorismo inaugura el I Cub Lube

El señor Rodi!, hizo uso de la palabra



Ayer, con algunas horas de re- asistentes, constituyendo una autuvo lugar la inauguración simbolica del nuevo Club Lube, primero de los que se crearán en toda

M.C.D. 2022

El primer éxito de la Federación Balear de Luchas

HOY SE INICIA NUEVAMENTE LA TEMPORADA EN PALMA

Ha llegado la fecha deseada. Hoy por fin, tras una larga desconexión con la organización y los organizadores de las reuniones de lucha libre americana, vuelve a la actividad en la palestra de-



D. JUAN VIDAL SALVA Presidente de la Federación Balear de Luchas.

portiva naimesano, el deporte de la lucha libre americana. Pero justo es reconocer hoy, que si esta vuelta a la actividad en este apasionante deporte ha sido posible, un hombre merece solo los pláce-

OCASION

Admito encargos para Río de Janeiro, Salgo 28 Febrero, Informes en "C. UNIVERSAL". Marqués de Fuensanta, 2, entl. 4.1 (Edificio "Palacio Avenida").

Se precisan agentes en varios pueblos de la

Is'a, para la venta de

La marca de CALIDAD que más garantias ofrece.

asa

Gral, Franco, 60

ATENCION!!

mes, y éste es don Juan Vi-dal Salva, el nuevo Presi-dente de la Federación Balear de Luchas.

Inmediatamente de conocer nosotros el nombramiento, comprendimos que don Juan Vidal no permitiria que perdurase por más tiempo la inactividad y que el pleito o problema que tuvieran pendiente los organizadores, tardaria en ser solucionado. Pocas semanas han pasado desde aquella fecha y hoy es el dia en que van a recogerse los primeros frutos de la gestión rapida del señor Vidal. Hoy nuevamente abrira el Teatro Balear sus puertas al deporte de la lucha libre americana. De acuerdo pues luchadores, organizadores empresa y Federaión, volve rá por sus ueros la lucha li bre para ganar a pulso dia a dia toda aquella multitur de aficionados incondicionales, que volverán-a ocupasus puestos para seguir dan-do calor y vida a este espec-táculo, que se llegó a hacer imprescindible todas las se-

Antes de inaugurarse pues la temporada que esta noche empleza, repetimos en nom-bre de todos los aficionados, las gracias al señor Vidas por la labor realizada.

Ferrer y Segui, vencedores El Presidente de la F. N. de Motoris en la prueba de regularidad organizada por el Moto Club Mallorca

yer por la mañana conforme estaba anunciado, tu o lugar la carrera de regularidad anunciada que organizaba el Moto Club Mallorca. La prueba constituye un exito competo bajo todos los puntos de vista. Todo funciono a la perfeccion, lal es así que hoy-podemos ofrecer inclusive la cla-sificación de la prueba, cosa dificilisima ya que representa un trabajo por parle de los árbitros y cronometradores.

El Moto Club Mallorca ofrece la

Clasificación de la carrera de re-

Clasificación de la carrera de regularidad por equipos de cosmotos.

Primero don F. Ferrer, B.S.A y don B. Segui, B.S.A. error 3'7 puntos, Tiempo I. h. 00 m. 15 s. Premedio 69'760.
Segundo don A. Morey, Norton v don J. Da'mau, Velocette, error 4'2 puntos. Tiempo I—00—33. Promedio 69'360.
Tercero don J. Vila. D.K.W., y don S. Rodriguez, D.K.W., error 6'6 puntos, Tiempo I—04—50. Promedio 64'860.
Cuarto don J. Clar, Guzzi y don

Cuarto don J. Clar. Guzzi v don Ferrer. Jube. error 7'9 pun-os. Tiemno 1-14-05. Promedio 56°690

Ouinto don M. Gual, Osca y don J. Frau, Colomet, error 9'9 pun-tos. Tempo 1-06-25, Promedio 53-270

Séptimo don A. Sánchez N.S.L.

don P. Estarellas, Ossa, error

6'4 puntos, Tiempo 1—04—

Promedio 65'210.

Octavo don A. March, n.S.A. y
den '. de Silva, B.S.A, error

17'0 puntos, Tiempo 1—02—49.

Promedio 67'000.

Noveme de P. Barchi

medio 62'820.

Décimo don J. Cardell, Royal y don A. Mira, Terrot, error 41'3 puntos, Tiempo 1-08-33, Propuntos. Tiemp medio 61'300.

Onceno don S. Canals, Mompleo y don J. Miret, Royal, error 47'5 puntos. Tiempo 1—05—29. Promedio 64'100.

Descalificados por haber infrin-gido artículo tercero del Regla-mento de esta carrera:

Don Juan Jul'à y don Cristobal Don Geronimo Sempere y don

Don Gerontmo Schipere y don Joaquin Gorris.

Don Juan Lozano y XX.

Retirados por a erlas los equipos formados por don G. Balaguer, don J. Mairata, don M. Segon y don r. Rigo.

Prau, Colomet, error 9'9 pun-Tempo 1—06—25. Promedio 270. Sevio don V. Sastre, Ossa v fon Dacder, Cssa error 14'8 pun-

principalmente a la gran tarde de

su linea media y por otra parte tuvo entrente a un San Martin,

bastante mejor que lo que se es

peraba.

El once catalán, se defendio,

siempre, muy bien, pero a pesar de todo hubiera salido del campo

manacorense, ampliamente derro-tado de haber tenido la delantera

local mas eficaca rematadora, si les jugadas no se hubieran apura-de tanto, y además, si hubieran tenido los jugadores suerte y un poco mas de oportunidad de su

El domino correspondio total-mente a los locales, Desde el pri-mer momento se lanzaron estas

en tromba sobre la meta forastera y este acoso no cesó hasta el final del partido interrumpido tan

solo por apurados avances de los visitantes, no carentes por cierto de peligrosidad.

El encuentro turo la emoción

que da a una lucha la indecisión del resultado. Aún cuando se pre-sumió que sería el Manacor quien

sumió que cería el Manacor quien a la postre venciera, pues era merecedor a ello, el solicitario y excelente gol de Segul no daba gran margen de seguridad. Cuantas intentonas hicieron los locales por aumentar la diferencia topaban con la seria dificultad de una ofensiva bien organizada y la todavia mayor de un portero en plenitud de acicrios.

Del Manacor ya queda insinuado mejorason con respecto a ante-

mejoraeon con respecto a ante-riores actuaciones. Su uran fivura fué obrador que junto con Mon-roly, formaron una gran linea de medios. Barreló estuvo asímismo bien y en la delantera destaró af-go Orfila. Los demás no desento-

En el San Martin destacaron el portero Sánchez y el interior iz-Arbitró regularmente el señor

Arbitro regularmente el señor Llinas y los equipos fueron, MANACOR. — Barcelo: Badis 1, Galmés, Badia II, Obrador, Monronig: Segui, Rossello, Cres-po, Orfila y Thomás. SAN MARTIN. — Pascual: Adro-ver, Sanchez, Salvadori, Grbeix, Roure: Ravera, Prat, Betancuort, Girona y Carlos

inaugura el I Cub Lube

(Viene de la pag. anterior) impaciencias deportivas te del Club señor Bordoy, asis- das por la firma Lube tiendo numerosos simpatizantes y tenia noticias de la tabro amigos de la mencionada organi- nuevo pólido de carrera

te del Club señor Bordoy, quien prosperidad al nuevo cub egradeció la asistencia al acto del del engrandecimiento de señor Rodil y del Secretario de la rismo. Federación, así como también de la También hicieron uso todos los que alli acudieron con labra los señores Belara motivo de dicho acto:

Noveno don P. Barcelo, Tube A grandes rasgos explico el mo-Lube S. A. Juan fulla y dia y don A. Rossello, Lube, error 37 tivo de la creación del nuevo Club cuales se expresaron en puntos. Tiempo 1—06—54. Pro-Lube y las actividades que piensa parecido.

desarrollar en el porvenir.

Habló también el señor Rodil, el deporte del motor y por quien expresó su satisfacción por del club, con una copa el controllar en controllar en controllar especial. el auge del motorismo y por las español.

realidad. Termino descano

yol el Delegado en Barrey





CUANDO LA FRUTA ESCASEA y Vd. no puede per tanto beneficiarse de sus propiedades naturales, recuerde, que cada cucharadita de Sal de Frutas Bishop contiene la sal extraída de los mejores frutos en plena madurez.

Es un producto natural y sano que actúa como ligero laxante y depurativo, mantiene su organismo en perfecta regu-laridad y deja el cuerpo ágil y dispuesto al placer de vivir.

Sal de Frutas BISHOP'S NATURAL FRUIT SALINE

J. URIACH Y CIA, S.A. BARCELON

Manacor no

(Viene de la pag. anterior) Buen partido resulto el par Martin-Manacor. Posiblemente ha sido éste el que mas ha gustado de los vistos en la presente tem-porada. El Manacor, ligó más juego que ofras veces, merced

"Explorador del Espacio"

SAN MIGUEL 15

Receptor de 5 válvulos con otencia y sensibilidad nunce vistas en aparatos de este tépo, debidas a nuestras bobi ses sobre «Gecallay» y al célabra dispositivo dal sonida a allima palalyr en "Ladio

MOTORES DIESEL

Pl. España, 98

Recibidos directamente de Dinamarca los siguientes:

10 12 HP verticales y horizontales.

20/24 HP con y sin radiador.

45/50 HP 100/120 HP 30.33 HP

Grupo electrógeno de 6 KW con motor de 10 HP, alternadora, radiador y cuadro de mandos.

Entrega in mediata

Agente en Muro y La Puebla Antonio Perelló (Taller Mecánico) - Muro





Inauguración Temporada Internacional 1952 UN COMBATE PRELIMINAR DE GRECORROMANA

MONCHO El terribie MEZQUIDA

KART Ex-campeon Catalula

Ex-campson Cataluna Mallorquin Gran estlista

PRESENTACION DEL GRAN CATCHER INGLES

Venta de localidades en las taquillas del Teatro desde once mafal

lames Watter "Lombardo" hoy se enfrenta a J. Oliver

Una velada excepcional esta noche en el Balear

Desde ayer están Hegando s Desde ayer están llegando a para organizadores y luchadores de los que esta noche han de interenir en la grandiosa reunión que inaugura la temporada de interes en el Teatro Balear.

Naturalmente lo que más interestas, era la ficha del debutante este orbutante no es otro que lumbado" un luchador de color de la organizado el gran "mi-

que ha organizado el gran "mi-ta" en Barcelona y que ha co-constituir, por las referencias que reamos, el autêntico suceso de

Anthony, el organizador de cempre, el de los éxitos autênti-ces, se niega a hacer declaracio-No quiere sino, recibir el beramas, cuando asoma la nariz por el escenario y escuche 155 vaciones que casi siempre suelen aducirse al compás que él ha seslado. Pero Anthony que es un agnifico organizador, con nosoros no puede. Suelta la palabra nie y hace declaracione erer, que sirven a la per ección los deseos de información que precisan nuestros lectores. Y naturalmente, ahi tenemos lo

ras saliente del negro "Lomardo". "Lombardo"—empieza diciendo —no es el nombre del luchador.

E se lama James Walter y su nombre de guerra es "Lombardo". s de habla inglesa y nació en Singapore. Tiene unos 33 años. de laza begra, pero no un nesto negro, sino un negro al esti-a de Kid Zamboa, que todos re-



'LOMBARDO" .

de la presa y muy observador, co-mo todos los de su raza. "Lo.nbardo" es un luchador maravilloso.

· En Barcelona desde su presentación ha ido cosechando éxitos y triunfos ininterrumpidos. Cuenta con victorias sobre Font I el "oculista", y hasta sobre Jim Oliver, de forma que lo de esta noche, no Las raracterísticas le "Lombar-o" son las que más agradan al trá de poter toda su sapiencia.

Las raracterísticas le "Lombaro" son las que más agradan al trá de poter toda su sapiencia.

Las raracterísticas le "Lombaro" son las que más agradan al trá de poter toda su sapiencia.

—¡Qué tal está lim Olima.

stilista, como todos los negros — Muy bien. Tiene muchas iluse dedican a la lucha libre, sones. Quiere reconquistar el titu e europeo y creo que lo conse-

guirà. Hoy viene decidido a triunfar scbre 'Lombardo' y a demostar una vez más su gran clase frente a sus paisanos.

-¿Y del resto del programa? ar mucho juego. Aqui ha gustafo siempre mucho Mezquida y voy a et frentarlo con Moncho. No vale dudar de lo que puede ocurrir. Luego tendremos un Salesa-Karter que ha de ser estupendo técnicomente hab!ando. Font I nos arm +rá otro escándalo-como lo viera -al enfrentarse con el buen chador Castillo, Y'como final yo creo que no puede pedirse m's. Un choque de revancha entre el negro 'Lombardo' y Jim Oliver.

-¿Proyectos para el futuro? > -Pues nosotros siempre dispuestos a fraer a Mallorca lo más destacado. Tenemos contrato con tres luchadores ingleses estupeddos que no han venido jamás a la isla. Luigo repetiremos a Paraniam el turco, un luchador que tuvo un éxito colosal en Barcelona. Más tarde veremos a Claude Montourcy el campeón francés y si no nos fallan los deseos o no "extravian los contratos" ya en cartera y a punto la presen-tación de Primo Carnera. El Ital'ano debe ir a Paris y luego aprovechará la oportunidad pa a una - excursión por Es-

-Pues nada Anthony, que sea tedo un éxito.

-Esta noche se sabra.



El domingo hubo carreras regularidad en moto. Dos nuevos nombres se apuntan a la lista de los ases. Ferrer y Sagui, algo asi como un ala completa del Mana-

Al Mahon en Earcelona e hal dado una pal za de campeonato. No diremos que le hayan dejado "para el ariastre" pero si diremos que le han dejado "nou".

Claro que teniendo en cuenta que el España industrial, es, iué, o será firel del Barcelona C. de y hab da cuenta de que el Barce-lona tenia que marcar e 9 goles 9 a su adversario de las Corts, no es de extrañar que quisiera emu-larle, marcando 9 goles al Ma-

Ahora que el Mallorca ha quedado estupendamente estuado en un quinto lugar" vamos a hacer lo posible para no hacer "el

El domingo fue inaugurado el Club Lube de España. Asistieron muchas personalidades molor smo y en el men onado ac-to hizo uso de la palabra Juan Julia, Dijo una de cosas raras, que no quieran Vds. saber...

Corrió Karmany en "Es Forti" y demostró que puede correr aun mucho mas de lo que corrió. ¿Por qué no se le contrata pa-

ra otra carrera a disputar en vis-peras de algún otro encuentro de categoria? Seria casi una garanlia de éxito.

Y de Ramis que. ¿Habrà que darle descanso ofra vez? ¿Resultarà pequeño? ¿No se mete en et

De eso ya hablaremos en otra

Ayer en el Molo Club se efectuo e reparto de premios de la ca-mera de regularidad De forma que por una vez, la carrera fué regularidad y la directiva del Moto Club actuó en velocidad.

El Atlético Baleares llego a la Linea, pero de la Linea no pasó. Habran de explicarnos bien lo de estos cinco goles, para que

Lo que es el futbol. Va el Atlé-tico Eal ares a Alicant, y gana el encuentro por 1-2. Va luego a Alicante el Ma aga y pierde por 4-0. ¿Se explican Vds. estas co-sas? Nosotros no.

Y ha llegado por fin la fecha de las bofetadas y los agarra-mientos. Esta noche en el Teatro Balear Luche Libre Americana a tuti p'en,

Y que conste que el ringo se guira todavia bajo los efectos de América, por aquello de la últi a velada internacional de boxeo n los marinos de la Escuadra.

to de Jim Oliver y Lombardo no es un combate cualquiera. Es nada menos que la revancha de st. choque que invieron "blanco y «e gro" en el Price de Barcelona el que per cierto el encuntro totalmente negro, MOSCARDON



Para recoger, hay que sembrar, olvidar lo pasado, mirar sólo el porvir.-Habla don Mateo Gamundi

teo Gamundi es de sobras conocida y respetada en los medios hipicos mallorquines. Propietario,
caballistas y ganadero antiguo; ha
sebido forjar y purificar en sus
sebido forjar y purificar en sus fincas la raza trotadora. Sus ejemplares han ido desfilando con más o menos suerte por la pista y entre ellos destaca el grande y malogrado "Español", ganador de Gran Premio Nacional de su ge-

neración.

Don Mateo Gamundi, es otro miembro de la Comisión de Caballistas y une a su gran perso-

Apuestas Mútuas Deportivas

DELEGACION DE BALEARIS Résultado provisional de la jor nada 21, del 3 de febrero de

1952. 10 boletos, de 14 aciertos, a 97.017'00 pesetas.

265 boletos, de 13 aciertos, 2.620'00 pesetas cada uno. Corresponden a Byleares 6 pro-

nios aproximados. Resultado definitivo de la jor-

pada 20, del 27 enero. 30 premios máximos, de aciertos, a 20.421'45 pesetas

595 premios aproximados, de 12 aciertos, a 1.533'85 pesetas cada uno.

FRUNTUN BALEAN

Hoy martes, Tarde a las 5'15: Mayol-Ortuondo contra Egaña-

Echeverria Solozabal contra

Hernandez-Mendive.
Noche a las 10'15:
Coll-Zarauz contra Burgoa-Ce-

Oyarzun-Goit a contra Mintegui-Ormaechea.

EL TRIO de ayer 3-2-6 se pagó 304 pesetas.

CALFFACCION! HENTRADA GRATIS!

La Segadora Rivell y la Planchadora Rivell son complementos indispensables de las Lavadoras Clavell

Estas garantizadas por dos años y superan a todo lo co-nocido nasta ahora,

RCPR_SENTANTES EXCLU-SIVOS E.I MALLORCA: AL-MACLNES ANA SEGURA — Juan : gura, 8—10—12, Te-léione 14—MANACOR.

Con sold llamarnos les visitarà nuestro Agente de

La figura poderosa de don Ma- nalidad una gran entereza y sen-

quines, de esta afíción que tanto quiero y por la cual todos los desvelos son pocos.
—;Qué impresión le ha causado

su contacto con la R. S. Hipica?
—Favorabilisimos. Los señores
directivos se han portado magnificamente con nosotros y no dudo
de que lo pondrán todo de su par--asi nos lo dan prometidopara dar todo el empuje necesario a nuestro querido deporte.

-¿Quién debe poner la prime-ra piedra en esta reconstrucción

de la afición hipica?

Nosotros los caballistas dando una gran sensación de forma-lidad y disciplina, confirmando con hechos nuestra afición. Deber acabarse estas retiradas más o menos justificadas que no son más que una ducha fria para esta afición que paga y que tlene derecho a ver el programa completo.

—¿Y que más don Maleo?

—Dejarla de mirar hacia atrá...

Lo ocurrido antes del 2 de febre-ro debe de quedar completamente olidado. Borrón y cuenta nueva.
Ningún provecho se sacaria de
ello, todo lo más discordia y des
unión. La vista al frente, mirando
conflados el porvenir y sacrificándose al principio para después poder recoger el fruto.

Un campo no produce si no se le trabaja, abona y siembra; ne-cesita meses de duras labores en los cuales el labrador no saca ningún provecho; es necesario que lleguen las meses para poder sey llenar el granero. Hoy el hipódromo es un campo con bue-na tierra, pero abandonado: Los caballistas, con nuestros esfuerzos, debemos lograr que esta tierra debemos lograr que esta llerra fértil produzca, aunque nos cueste algunos meses de sacrificios y su-dores; si nos unimos, si quere-mos, lo lograremos y hay que lo-grarlo. Que no olviden los caba-llistas que defienden sus propios

-La Comisión tiene un montón de proyectos pero, lo primero que debemos hacer es fundar una sociedad de propietarios, seria, solvente, desinteresada y dispuesta a lorantar de una vez para siemore el espectáculo hi pico y valorar nuestros "medias sangres".

Las palabras de don Mateo Ga-mundi nos demuestra su entusiasmo y el alto grado de su afición. Cincuenta como él y las carreras de caballos se colocarán de nuevo en primera fila como en aquella

CENTAURO

PELOTA VASCA

RESULTADOS DE AYER

El primer partido de la tarde se desarrolló llevando siempre ventaja Burgoa y Azpiri sobre sus contrincantes Egaña y Celaya lo que les permitió jugar con bastan-te confianza y terminó señalando el tanteador 25 a 17, destacándose los venedores por su buen jue go y compenetración.

El siguiente en el que actuaron Oyarzun y Carmelo contra Hernán-ciez y Solozábal, resulto emocio-nante por lo alsputados que fueron la mayoria de los tantos, has ta la mitad del partido en que Hernández muy codicioso y Solozá tal segurisimo, se separan de sus contrincantes y deminandoles ven-cen por 30 a 20.

Por la noche Mayol y Zarauz contra Coll y Goltia. En genera! se jugó mucho y blen, resolviéncose la lucha a favor de éstos que vencieron por 25 à 18.

El trio 3-2-6 se pago a 504 pe-



ilas máquinas de lavar de Clavell son unicas!

Su coste inicial, su minimo consumo y su gran resultad. llevan consigo una amortización rapide y comprobable.

Y estan garantizadas por dos añosl

ALE MES ANA SEGURA, de Manacer, calle Juan Segura, 6-10-12, Representantes valusivos en Mallorca de CLAVELLL, están a su disposici e para informarles debidamente.





Tienen el alto honor de ofrecerles a partir de mañana el sensacional acontecimiento del estreno del film que ha asombrado al mundo entero

(TOLERADA MENORES)

En tecnicolor, filmada en el mismo corazón de Africa La función de estreno dará comienzo a

las 18'30 en sesión numerada ADQUIERA HOY MISMO EN TAQUILLA SUS LOCALIDADES

loy último día de TERESA grandioso éxito



A PIZARR

PRIMERA DIVISION

SIGUE EL DUELO entre los dos grandes equipos madrileños. En la sabla de clasificaciones aparece claramente destacado el Real Madrid, pero a cuantos entienden de fútbol no se les escapa que la situación

del Atlético es más favorable, ya que aventaja a los merengues en un positivo. Por lo que al Barcelona se refiere, ocupa la tercera posición, sólo distanciado del Madrid por un solo positivo El Valencia y el Atlètico de Bilbao, con su +5 por barba, todavia

no han dejado de ser peligrosos enemigos. La última jornada liguera nos proporciono las siguientes anormalidades: El Valencia arranco un punto del dificilisimo terreno de Balaidos. El Atlètico madrileño hizo lo propio en el "Sardinero". Todos los restantes equipos que jugaban en casa

ercajado por el Gijón en "Las Corts". Se ve que la artillería catalana tuvo una tarde de inspiración. En la cola nada ha variado, Los más amenazados son el Atlético de Tetuán, el Deportivo Las Palmas, el Gijón y el Zaragoza.

resultaron triunfadores. Remarquemos ese escandaloso nueve a cero

SEGUNDA DIVISION

EN EL PRIMER GRUPO de Segunda División sólo puntuaron dos equipos fuera de casa: El Logrones y el San Andres. El primero lo hizo en el terreno del Lucense, uno de los colistas. El San Andrés, en el campo del Badalona, que es el otro colista. Queremos decir que an bos resultados nada tienen de anormal. La clasificación apenas varia, El Oviedo y el Logronés siguen destacados y con las máximas probabilldades de ascenso.

t.O SUCEDIDO en el Grupo Sur sué muy distinto. Aqui hubo sorpresas en tres de los encuentros disputados. La primera se produjo en el campo de la "Condomina", donde el Murcia gasto tontamente los dos únicos positivos con que contaba. El Hércules, su vencedor, queda situado en gundo lugar y viendo delante de si un panorama

También el Melilla se desinfló ante el Salamanca y se quedó sin un solo positivo. El Salamanca, por el contrario, ve iluminadas las combras que comenzaban a envolverle. Lo sucedido en "Vallejo" ya tiene más explicación, El Alcoyano

aprovechó una opor unidad inmejorable para dar el salto hacia la caluza. Por otra parte, el Levante es equipo muy frregular. Los "peladilleros" quedan empatados a positivos con el Hércules, lo que quiere decir que comparten con él 1 segundo puesto.

Por lo que se refiere a los equipos mallorquines, debemos lamentar lo sucedido en La Linea. El Atlé-lico Baleares desaprovechó una buena oportunidad pera salir de su peligroso trance. Claro que, según tuentan, los de la "Balona" esperaron a este partido para reforzar su linea delantera. ¡Podian haber e perado una semanita más!

El Mallorca se portó como un hombrecito. Ramis y Morro dieron el "do de pecho" y todos los restantes respondieron a las mil maravillas. pasado domingo la afición mallorquinista vivió una de sus más Vel'ce tardes, Que se repita.

TERCERA DIVISION

ME LAS VIO NEGRAS el Manacor para deshacerse del San Martin.

Pero al final se quedo con los dos puntos, que es lo interesante. El Manacor debe ganar dos encuentros fuera de casa. Es necesario que los gane, para que todos vivamos tranquilos.

El bárbaro E. Industrial se ensaño con los mahoneses, No hay derecho! Debe tenerse un po-co de caridad con el debil. Pero el Mahón es uno de esos equipos que no olvida. Tomará la revancha muy pronto, ¡Qué se prepare el equipo que debe

pirar tierra menorquina en la próxima fornada! El España Industrial, el Manresa y el Escoriaza figuran en cabeza, por orden de positivos. En la cola no hay variaciones notables.

SIDERAL

MIRANDO A Otra exhibición de gran juego a cargo del Mallon

despeje. En el segundo tiempo Pepito Moreno se confió demasiado y le fue arrebatado un balón por exceso de preparación en la juga-da. Ello no obstante, Pepito Mo-reno como los demás, estuvo bien en el sitio, demostrando estar recuperado y en forma después de la lesión que le ha tenido alejado el terreno de juego bastantes fe-

Se rompe el tarro de los elogios al llegar a la actuación de la linea de medios volantes. Es totalmente imposible encontrar un solo pero a lo hecho por Rullan y punto siempre, al cuidado uno lotro para auxiliarse muluamente y para burlar la acción del contrario, habiendo flegado nosotros a la conclusión de que la li-nea Rullán-Prats está asi, perfecta, con los dos, y no compremie riamos el juego del uno si le faltara la colaboración entusiasta y slemore decidida del otro.

Rullán con su gran z an carrir presto a detener la acción del con-

MARCADOR

Al medio minuto escaso del co-

mienzo del partido, Ramis pasa

templado y medido a Morro; éste

se interna veloz y chuta impara-

blemente, sorprendiendo al pur-tero del Mestalla.

A los 17 minutos, Farré realiza un potente saque de banda y el ba-lón cae a los mismos pies de Ti-

Entre Sans y un jugador del Mestalla se encargan de marcar el segundo gol del Mallorca.

A los 31 minutos, se una una

falta contra los forasteros. Recoge el balón Morro, afina la punteria

dispara formidablemente, colán

dose el balón por un ángulo. Ter-mina el primer tiempo cor tres a

A los 12 minutos dei segundo tiempo, un jugador del Mestella comete una falta contra Morro

dentro del área. Farré es el encar-

gado de tirar el penalty que pone el marcador en cuatro a cero .

Mestalla, realiza una brillante ju-

gada personal y, luego de inter-narse, dispara contra puerta. Cai-dentey apresura la salida y el ba-lón se le cuela por alto. (4-1). Se tiraron cinco corners contra la puerta del Mallorca y cuatro contra la del Vestallo.

Los equipos se alinearon asi: MESTALL.—Timor, Ibáñez, Juan

Ramón, Dominguez, Sendra, Romero, Marlo, Fuertes, Villalta, Pla

WALLORCA. - Caldentey, Moreno

Urcelay, Ferrer, Prats, Rullan

Sans, Ramis, Morro, Rius y Farre

contra la del Vestalla.

A los 21 minutos, Fuertes, del

cero a favor del Wallorca.

Mestalla

Mallorca

trario, Prats a recojer aquel ba-lón que queda suelto fuera de la acción de los litigantes, para en-viarlo rápidamente a Rius o a rerier 11 en funciones de chlace con el mordiente de la delantera, concentrado en tres hombres: Morey La máquina del Mattorca ina-viéndose desde el primer momen-

lo en estas condiciones, sin que el dego de contrario obligara a ninguna cariante extraordinaria, mantuvo con acierto hasta el final, al que se llegó con tranquilidad y sin que se notara ningún ner io-sismo ni en los hombres del equi

po ni en las tribunas.

Párrafo aparte merece doy la delantera. ¡Qué bien estuvieron los cincol Para nosotros colosal fué la actuación de Ferrer II. !amás le habiamos visto como cl domingo. Frente al Mestalla cum plió una misión y no se apa re de ella. Rius fué un buen colabo-rador en el medio campo. Entro algunas veces en falta, pero sus entradas eran necesarias para entar internadas de la delantera blanca que siempre lle aron conigo peligros inminentes. Morro y sigo peligros inminentes. Morro y Ramis se repartieron a escote la estopa que dieron los tres defensas mestallistas, y Sans estuvo a punto para intervenir en los momentos decisivos, dunque no con la efectividad de otras veces, pero notándo ele alguna recuperación con relación y sus últimas actuanotándo ele alguna recuperación con relación a sus últimas actua

Ramis, lo mismo que Morro, han demostrado el domingo, hasta la saciedad, que son imprescindi-bles en la delantera del Mallorca

bles en la delantera del Mallorca y na a ser ya muy dificil el sustituirles para lo sucesivo.
El once mallorquinista, dió una inyección de optimismo colosal a toda la afición. Su actuación fue insuperable y a la vista de la misma se nos ocurre pensar. Podrá ser todavia superada la actual clasificación? Nos o tros decimos que si, aunque para ello será preciso contar con la afición de Mallorca toda. Vale la pena un último empuión, un último sacrificio. mo emouián, un último sacrificio.

Es un buen equipo el Westalla. El 4—1 encaiado en "Es Forti" no ha bastado para que cambiáramos na pastado para que rambiarantos la opinión que el equipo valenciano nos mecia. Las huestes de lituraspe jugaron su encuentro de punta a punta, sin un solo desatiento sin un solo desánimo.

hiento sin un solo desánimo.

Aquel vol coseguido por Morro en el primer minuto del encuentro cogió en frio al portero y a todos, y debió producir en el once sus efectos. Luego aquel segundo gol que les apartaba aun mas de las posibilidades de victoria y por último aquel tercer tanto de Morro que se colaba por fa cruceta misma de la porteria valenciana sin que el "cancerbero" cisitante pudiera hacer absolutamente nada pudiera hacer absolutamente nada para evitario.

Sin embargo el Mestalla dió la sensación de ser un gran equipo. Practicó un juego muy vistoso y muy bueno. Intentó rasear el balón y las veces en que la consi-guió, dieron muestras palpables de su alta escuela.

de su alta escuela.

Juan Ramón fué el elemento
peligroso de siempre, pero el Mallorca ha jugado ya muchas veces
contra Juan-Ramón y a fuerza
de conocerle han aprendido a jugarle. Solo asi, ha sido posible
hurlarle por tres veces y conseguir tres estupendos goles que
llevahan al equipo descanso, con
lodas las centajas y probabilidades a su favor.

Nos guisto la movilidad de la

Nos gustó la movilidad de delantera, nos gustó su manera de llevar el balón y de pasárselo entre si. Tal vez en el área de los sustos entren con ciertas predos nas cla-

de grandes jugadores, Perdió el domingo el Mestalla, porque se tropezó con un Mallor-ca en plan de grandes aciertos, y porque se le hizo el juego que

Aurre el árbitro norteño estuvo acertado toda la tarde. En alguna ocasión dejó de señalar faltas aplicando bien la ley de la ventaja, en otras dejó de hacerio, pero siempre estudo bien en el
campo, con autoridad y corrección. Su labor fué excelente y por otra parte los equipos aunque Jugaron un encuentro viril. no dejaron de emplearse con nobleza.

Hemos visto pues en "Es Forti" el mejor encuentro de la temporada, las campanas vuelven a re-picar fuerte y es de esperar que esta euforia vanada a fuerza de juvar buen fuibol y de derrochar entusiasmo, tenga su repercusión inmediata en este encuentro difi-cilisimo que en a disputarle abora en su campo del Calvario al Salamanca, nuestro equipo decano. Y nada mas. Oue se repitan los

exitos aqui y allá, que la compe-tición es larga todavia y sureden tantas cosas raras en futbol.

PARA SI MIMANZA

NO LO OLVIDE LE GARANTIZARA SU TRASLADO

TELEFONO 35804

umeros Datos facilitados por SOLERA (Mentidero deportiva la

PHIMERA DIVISION Barcelona, 9 — Gijón, 0. Zaragoza, 3 — R. Sociedad, 2. Madrid, 2 — Valladolid, 0.

Celta, 1 - Valencia, 1.

Santander, 2 - At. Madrid Sevilla, 2 — At. Bilbao Las Palmas, 1 — Español Tetuán, 2 - Coruña, 0.

EQUIPOS G. E. C. Ptos. Real Madrid Barcelong de Madrie Valenci: At de Bilban Sevilla Españo) Celtz de viga Valladolid 11 Dep. Coruñs Santander Zaragoza Real Sociedas 55 45 36 28 18 17 17 Real Glion Las Paimas At. de retuan

SEGUNDA DIVISION

(PRIMER GRUPO)



Tarragona, 3 -- Caudel, 2, Baracaldo, 5 - Alavés, I. Lucense, 0 - Logrones, 0. Ferrol, 2 - Torrelavega, 1 Lérida, 3 - Huesca, 2. Badalone, 1 - Sabadell, 3, Osasuna, 1 - San Andres, I. Oviedo, 6 - Orensana, 0.

F. C. Ptos. EQUIPOS P. J. G. E. +10 + 7 + 4 5 7 + 4 Real Oviedo Logrone, Ferro Baracaldo 33 10 Osasun? San Andres 10 Caudal SahadeN Farragons Alave: Forrelsveg : Huesca Orensana 44 43 uce use Badalons

(SEGUNDO GRUPO)

Córdoba, 5 - Granada, 0. Murcia, 1 — Hércules, 2. Melilla, 2 — Salamanca, 3. Mallorca, 4 - Mestalia, 1.

Levante, 1 — Alcoyano, J.
Plus-Ultra, 5 — Cartagens,
Alicante, 4 — Malaga, 0.
Linense, 5 — At. Balears,

EQUIPOS E. P. C. Pios. G. +12 107 97 57 42 Malaga Hercules Mestalla. Alcovano MAILORCA Melilla Real Murcia Salamanca Cordoba Al BALEARES 32 Alicante Linense 11 Plus Ultra Levante Cartagene

TERCERA DIVISION (TERCER GRUPO)

Manacor, 1 - San Martin O. Tarrasa, 1 - Mataró, 0. Binefar, 6 - Tarrega, 0.

Gerona, 4 - Escoriaza Manresa, 1 - Saus E. Industrial, 9 -Europa, 1 - Tortosa, 0.

C. Pios. EQUIPOS J. G. E. P. F. 32 30 29 28 26 25 25 23 21 18 16 Industria 21 36 34 42 32 38 41 46 41 67 36 54 51 61 Monresa . Tarrase 22 22 22 22 Granollers 52 41 40 44 39 24 38 43 32 23 Tortosa 10 MANACOR 10 12 10 13 12 12 16 Europe MAHON Sar Martin Tarrega Igualada



DOCTORES

AGEMSA, S. A. de Barcelona efectuala della traciones del novi traciones del novisimo aparato de Rayli portatil marca "LADA" marca de Rayli portátil marca "ARA" durante la presente Informes: Hotel Suizo. Tel. 1138 Sr. Campillo, de 1'30 a 4'30

Karmany a 1 m. 15 s. del record actual de Europa los 5.000 metros que corrió en "Es forti

anusa, y Mallorca tiene ya una causa suficiente para ponerse en movimiento en el atletismo, con la aparición en el firmamento estelar deportivo, de este atleta san-juanense que se apellida Karmany que quieras que no, a base de actuaciones colosales, obligará a todos a interesarnos por las pruebas pedestres y a repasar tablas y marcas que siempre habían pasado inadvertidas por nosotros al no tener en Mallorca elemento alguno que se dedicara a ello las minimas condiciones de éxito.

Tras la brillante actuación de Tras la brillante actuación de Karmany en Barcelona con motiro del Gran Premio internacional Jean Bouin, habia interés en los medios deportivos por ver actuar a Karmany. El Mallorca, su directiva, abrieron las puertas de "Es Forti" para el atletismo y convocaron al público para que a las 3'30 de la tar e acudiera al cam-po, para presenciar la actuación del famoso atleta de San Juan que se enfrentaria a los mejores elementos de Mallorca en la especia-

la carrera tenia el alciente, de ser de preselección para determi-nar el equipo que debe acudir luego à Reus representando a Ma-florca en la prueba denominada Campeonato de Cataluña.

Karmany en esta prueba tenla la intención de batir su propio record en la distancia de los 5.000 metros, pero hecho el computo de los metros recorridos re-sulto que fueron 5'200, por tanto no pudo tomarse el tiempo inver-tido como marca de record.

destacadisimo de la prueba sin es-forzarso absolutamente nada, in-fultió en los 5.200 metros el tiem po de 16 m. 3 s. 3/5. clasifican-dose en segundo terentro Sastre



de San Juan en 16-42 1/5 y en tercero Sebastián Vich que invir-tió 3/5 más en relación con el se-

Hecho el cálculo aproximado del Hecho el calculo aproximado dei tiempo que pudo invertir en los 5 000 metros, resulta que también aproximadamente debió ser de 15 minutos 25 segundos.

Los mejores tiempos registrados en 5.000 metros por los mejores atletas de Europa son:

1. Relif -Bélgica) 14-10-8.

2. Zapotek (Checos lovaquia)

3. Schade (Alrmania) 14-15-4. Popov (U. R. S. S.) 14-20-8. Albertsson (Suecia) 14-20-8. Koskeja (Finlandia) 14-21-6. Kazantzev (U. R. S. S.)

No queremos suponer que nos encontramos ahora con un ele-mento que de buenas a primeras

pueda enfrentarse a estos fenóme nos, pero si decimos, que Kar-many reune las condiciones exigimany reune las condiciones exigibles para llegar a ser una gran ligura, Su primera actuación en Barcelona lo ha demostrado claramente y ahora en el Campeonato de Cataluña ha de confirmarse plenamente esta apreciación, Karmany y sus compañeros de equipo, necesitan una subvención que les permita acudir sin penurias a estas pruebas, Sabemos que el Ayunt a miento de Palma ha acordado contribuir a los gastos que origine este desplazamiento.

que origine este desplazamiento, Esperemos que otras entidades netamente mallorquiras, amantes del deporte o deportistas, se sien-an llamadas a la colaboración Es-esfuerzo de estos muchachos, bien estuerzo de estes fue se les preste toda la atención que se mereron.

TE ESQUINAS 5, ICMS, 2227 CENTRAL EN HARCFLONA CAMPO SAGRADO, 21